



Jacques Elmaleh (1909-1943)

Résistant arrêté en 1943, il échoue dans sa tentative d'évasion de la prison de Montluc et est exécuté

Jacques Elmaleh, aîné d'une famille de 10 enfants, naît au Caire en 1909.

Après un engagement militaire de 1929 à 1930 dans le Premier régiment de Chasseurs d'Afrique, il exerce diverses professions, étant successivement professeur d'histoire au Caire puis directeur d'une compagnie chimique à Marseille.

Durant la campagne de 1939-1940, il sert dans l'armée du général Frère, au 34^e groupe de Reconnaissance de Division d'Infanterie. Après l'armistice de 1940, Jacques Elmaleh devient libraire-antiquaire à Toulon.

Il entre en Résistance dans le mouvement Libération Sud à Marseille, puis intègre le réseau. Chargé d'une mission de recensement du réseau, Jacques Elmaleh est vraisemblablement dénoncé et arrêté à Lyon en décembre 1943. Interné à Montluc, il retrouve Pierre Giraud.